

## 2. Spieltag 15.05.2017

### Wiehagschule vs. Glückaufschule 4:2

Am 2.Spieltag empfingen wir die Glückaufschule auf der Anlage des SSV Rothausen. Pünktlich um 11:00 pfiff der Unparteiische die Partie bei schönsten Sonnenschein an. Die Kinder wurden diesmal vom gesamten 4.Jahrgang lautstark unterstützt und angefeuert. Unsere Mannschaft zahlte diese Unterstützung mit einer bärenstarken Anfangsphase zurück. So hieß es schon nach 10 Minuten 1:0 für unsere Schule.



*Zu Beginn des Spieles war es eine klare Angelegenheit für die Wiehagschule*

Kurz darauf erhöhte die Wiehagschule auf 2:0. Da wir zahlreiche Großchancen ausließen, blieb es auch zur Pause bei diesem Ergebnis. Wer nun dachte, das Spiel sei entschieden, irrte. Es sollte sich rächen, dass wir so viele zahlreiche Chancen in Halbzeit 1 nicht nutzten. Die Glückaufschule stellte ihr System nach der Halbzeit um und kam viel besser aus der Halbzeitpause. Die erste Großchance konnte noch verhindert werden, bevor es nur noch 2:1 hieß. In dieser Phase des Spieles verlor

unsere Truppe komplett die Ordnung und so war der zwischenzeitliche Ausgleich absolut verdient. Doch unsere Truppe steckte den Kopf nicht in den Sand.



*Kein Spiel für schwache Nerven - die Wiehagenschule präsentierte sich ihren neuen Trikots*

Die zahlreichen Schülerinnen und Schüler feuerten uns weiterhin kräftig an, so dass unsere Truppe sich noch einmal schüttelte und 5 Minuten vor Schluss durch einen strammen Spannstoß das hochumjubelte 3:2 erzielte. In einer spannenden Schlussphase ging es heiß her mit Chancen auf beiden Seiten. Nach einem gut ausgespielten Konter, konnten wir kurz vor Schluss sogar noch auf 4:2 erhöhen, bevor der Schiedsrichter die Partie abpiff. Anschließend feierten Team und Zuschauer den Sieg gemeinsam auf dem Platz. Großartig!



*Der Jubel nach dem Spiel fand keine Grenzen*

Im letzten Gruppenspiel am Montag, den 22. Mai geht gegen die Mechtenbergschule um den möglichen Einzug ins Halbfinale.